



**COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL
VERSIÓN N° 0420**

Ciudad de México, a 27 de octubre de 2016

CARLOS DE ICAZA GONZÁLEZ
Subsecretario de Relaciones Exteriores

Entrevista concedida a los representantes de los medios de información, en el Palacio Legislativo de San Lázaro.

PREGUNTA.- Sobre los migrantes haitianos, que nos abundara un poco más sobre el tema.

RESPUESTA.- Nada más hablé de los temas de mi responsabilidad. Ha sido un gran gusto venir aquí a la Cámara de Diputados a hablar sobre los temas que tienen que ver con la relación de México con Europa, con Asia-Pacífico, con Medio Oriente y con África, que son los temas de mi responsabilidad.

PREGUNTA.- ¿Estos tienen que ver con esas regiones que (inaudible) similar a la que vive Europa, de migrantes?

RESPUESTA.- Ayer, las autoridades mexicanas, el Secretario de Gobernación, la Secretaria de Relaciones Exteriores, estuvieron en el norte de la República, y lo que le puedo decir es que hay amplia cooperación con Estados Unidos. Están siendo atendidos los requerimientos de los migrantes. No tengo nada qué agregar.

Muchas gracias.

-- ooOoo --